



▲甲子園から帰還した野球部員



速報新聞

# 帰還式行われる



▶野球部を乗せたバスを満開の桜が迎えた。

甲子園から帰つてくる野球部員たちを乗せたバスが学校へ入つてくると、たくさんの拍手が部員たちを迎えた。部員たちがバスから降りて整列すると「お疲れ様」「よく頑張った」などの声が掛けられた。

4月1日に野球部が宿舎から本校に帰還し、帰還式が行われた。帰還式には活動していた女子バスケットボール部員や先生方、東高OBが集まり、甲子園で雄姿を見せた野球部員を温かく迎えた。

# キマグレ

発行所  
彦根東高等学校  
新聞部  
彦根市金龜町4番7号



新聞部員が野球部に花束を手渡した。

帰還式では主将の高内希君（2-8）が「今年の夏も甲子園に戻つてきて、今回以上の結果を残したい。これから2ヶ月間も頑張るので、応援よろしくお願ひします」と夏への抱負を話した。  
そして監督の村中隆之先生、主将の高内君、マネージャーの篠原千尋さん（1-7）に新聞部員から感謝の花束が手渡された。新聞部部長の小杉菜々伽さん（2-7）は「甲子園取材を2度も経験することができ、幸せでした」と野球部への感謝を述べた。その後には、その場にいた全員での記念撮影が行われた。